

NACIONES UNIDAS PREMIA A EMPRESAS CHILENAS EN MATERIA DE SOSTENIBILIDAD



Red Pacto Global Chile, iniciativa de Naciones Unidas que difunde temas de responsabilidad social empresarial a nivel mundial y opera bajo el alero de Universidad Andrés Bello, convocó a los máximos ejecutivos de las compañías socias, las que representan a las más importantes del país, a una ceremonia para reconocerles en base a un estudio desarrollado por la red chilena denominado Sistema de Integración de los Principios de Pacto Global (SIPP), realizado por la red chilena.

De esta manera, SIPP es una herramienta única a nivel latinoamericano, con la capacidad de generar comparación y medición por rubros similares, y que en su primera visión reunió a 33 empresas, de las 74 que, a la fecha, forman parte de la Red local, debido a que el análisis se realizó con los reportes publicados hasta la última semana de septiembre del presente año.

Durante la ceremonia, se contó con el reconocimiento respecto de la primera versión del estudio sobre el SIPP, desarrollado con distintas empresas adheridas a la red local, en el que se analizó el cumplimiento -de acuerdo a los reportes de sostenibilidad- en los ámbitos de derechos humanos, normas laborales, medio ambiente y anticorrupción.

En la oportunidad, Masisa Chile obtuvo el reconocimiento en materia medioambiental, mientras que Laboratorios Bagó destacó en el ámbito de las relaciones laborales. Por su parte, Metro fue galardonado en el área de derechos humanos seguido por BCI y Siemens quienes destacaron en el ámbito de anticorrupción.

Este programa busca transformarse en una herramienta práctica, que sigue un ciclo lógico, completo, evolucionando en etapas más complejas, según el avance de cada una.